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“Come Ance,  chiediamo che i  lavori  del  Superbonus vengano affidati  unicamente
ad  imprese  qualificate  che  applicano  il  contratto  dell’edilizia  occorre  premiare  le
imprese virtuose che garantiscono la  massima sicurezza  ai  loro  operai  anche
attraverso la formazione e disincentivare i comportamenti che vanno in direzione
contraria”. La Presidente Donati, su Sky Tg24, nel dibattito con Guido Crosetto,
Antonio Misiani, e Lorenzo Fioramonti, ha portato la voce delle imprese del settore
delle costruzioni e la posizione di Ance riguardo il Superbonus, una misura che sta
avendo un impatto molto positivo sul settore edilizio e che ha bisogno di essere
corretta e consolidata. La Presidente dei giovani Ance ha parlato anche del tema
del rincaro dei prezzi, per il quale occorre un intervento strutturale che adegui i
tariffari e renda effettivamente possibile avviare i lavori del Pnrr. Tra gli argomenti
affrontati anche la tragedia delle morti sul lavoro. 
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